



Infografía

La transformación del modelo de ciudad en Estados Unidos:

del suburbio americano... al nuevo urbanismo

Sun City (Arizona) Lakewood (Colorado)

Durante los años veinte del siglo pasado, se populariza en Estados Unidos la ciudad suburbio, caracterizada por la vivienda aislada, el uso imprescindible del automóvil y la segregación de actividades. Se trata de un tipo de ciudad que se promovió desde el mismo gobierno nacional, cuyos políticas urbanas se mezclaban con importantes intereses privados en juego: sector inmobiliario, desarrollo de la industria automovilística y compañías petroleras.

La ciudad suburbio se convirtió en uno de los pilares del llamado "american way of life" y una forma de vida que se extiende hasta hoy. Sin embargo, el impacto en términos medioambientales de este modelo urbano, el progresivo aumento del coste del combustible y la concienciación por unos hábitos de vida más saludables que demandan una menor dependencia del automóvil, han iniciado actualmente un debate en el ámbito de la planificación para avanzar hacia otra forma de hacer ciudad. Así surge el llamado "nuevo urbanismo", que reclama una ciudad más densa, con mayor mezcla de actividades comerciales y recreativas y que sea más accesible a los peatones fomentando el uso de la calle.

Organizaciones como el Congreso por el Nuevo Urbanismo (CNU), promueven el desarrollo de esta ciudad alternativa cada vez más presente en Estados Unidos.

Joaquín Domínguez para elordenmundial.com

Nota: Adaptado de "Domínguez, J. (s. f.). La transformación del modelo de ciudad en Estados Unidos. Recuperado a partir de <http://elordenmundial.com>".